





千葉市立末広中学校 学校だより第2号 令和6年4月30日発行

中学校学習指導要領で目指す力

校長 榊原英記

新年度が始まり、早くも一か月が経ち、新緑の季節を迎えました。259人の生徒は新しい学級にも慣れ、落ち着いた雰囲気の中で楽しく学校生活を送っています。

さて、本日より正式の時間割での授業が始まりました。中学校では、教科担任により文部科学省が定める中学校学習指導要領にもとづいて授業が進められています。



中学校学習指導要領では、獲得を目指す力について次の3点を挙げています。

- ①生きて働く「知識・技能の習得」
- ②未知の状況にも対応できる「思考力・判断力・表現力の育成」
- ③学びを人生や社会に生かそうとする「学びに向かう力・人間性の涵養」

これらの能力を培うために、必要な学習の形態として中学校学習指導要領では、受け身的な学習から活動的で能動的な学習への転換を挙げており、各教科等において、主体的・対話的で深い学びの実現を目指すことになっています。

「対話的な学び」とは、生徒同士の協働、教職員や地域の人との対話等を手掛かりに考えることを通して、自己の考えを広げることです。「深い学び」とは、習得・活用・探求という学びの過程のなかで、各教科等の特質に応じた「見方・考え方」を働かせながら、思いや考えを創造したりすることに向かう学習のことです。

本校としても、時代の変化に対応した主体的・対話的で深い学びの実現に向けて教職員の研修を深めていきます。

※ 先日行われた授業参観には約400名の保護者の方に来校していただきました 一年生の授業の様子
二年生の授業の様子





お知らせとお願い

〇体育祭練習について

GW後から本格的に体育祭の練習が始まります。今年は昨年と違い、紅白青の 三色対抗での体育祭となります。練習から熱が入ると思われますが、気温も上昇 する時期ですので、体操服や汗拭きタオルの準備はもちろん、水筒も確実にご用 意いただけるとより安全です。より活気のある体育祭を目指しますが、生徒の健 康第一で取り組みますので、ご家庭でも健康管理(食べること・寝ること・衛生面 など)へのご協力、よろしくお願いします。

〇トイレ改修工事について

体育館と新館(特別教室棟)のトイレ改修工事が始まりました。夏休みまでこの 2か所のトイレは使用ができません。体育祭などで来校の際はご不便をおかけし ますがご承知ください。

OR6年度のPTA活動について

先日お知らせしましたが、本年度よりPTA活動を下記の形で再開します。

- ①賛助金(年費 3.000 円)の募集・・・・5月に集金予定
- ②協力員(ボランティア)活動の募集・・随時 どちらも任意の活動となりますが、ご協力よろしくお願いします。

〇学校ホームページの公開・更新について

本年度も学校ホームページを毎日、更新しています。『今日の末広中』をはじめ、随時情報を発信していきますのでご覧下さい。二次元 コードから末広中学校ホームページにリンクすることができます。



5月の主な行事						(CE3)
2	木	生徒総会	18	土	寒川小運動会	(CE 3)
3	金	憲法記念日	21	火	市教研	
6	月	振替休日	22	水	木曜日課 職員会議	
7	火	教科等主任研修会	23	木	体育祭予行 体育祭係別会議	
8	水	中央委員会	24	金	体育祭前日準備	
10	金	専門委員会	25	土	体育祭 お弁当持参	
13	月	3年内科検診	27	月	振替休業日(体育祭予備日①,お弁当)	
14	火	2年内科検診	28	火	体育祭予備日② お弁当	
16	木	眼科検診 企画会議	30	水	学年会	